



Se reencuentra Va por México en la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La coalición Va por México presentará un frente unido contra la propuesta de Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Aseguran que van a defender al INE, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, a las OPPLS y a los organismos estatales electorales. "Es un reencuentro, si me permiten esa palabra, de la coalición parlamentaria. No habrá una reforma constitucional en materia electoral, por lo menos no en esta legislatura", sostuvo el coordinador del PAN, Jorge Romero.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEvLC0mFWByhKrk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211310&parld=root&o=OneUp>